

Le parc municipal Jean Hugo est ouvert depuis 1825 ! Véritable poumon de verdure au cœur de la ville, il accueille chaque jour le public. Régulièrement, la Ville de Lunel propose de nouveaux aménagements pour entretenir ce véritable lieu de vie, de détente et de convivialité.

Ancien jardin privé du couvent de Capucins, le parc municipal Jean Hugo fut acquis par la Ville en 1804. En 1809, on y planta les premiers arbres. En 1821 le parc s'agrandit et la municipalité de l'époque commence à l'ouvrir au public en 1825. Depuis maintenant presque deux siècles, le parc municipal Jean Hugo fait partie du paysage et du mode de vie des générations de Lunellois et du public. On le traverse pour prendre un raccourci depuis la RN 113 pour rejoindre le cours Péri ou le Parking du Canal par exemple. Régulièrement, le parc reçoit des manifestations, des concerts, des spectacles. Avec ses larges allées, ses bancs propices à la détente, ses statues, ses différentes essences d'arbres et ses aires de jeux pour enfants, le parc est l'endroit idéale pour se balader, prendre le temps, jouer, lire, se rencontrer... Bref, un véritable lieu de vie.

Régulièrement, la Ville de Lunel entreprend des travaux et des aménagements pour entretenir ce site et continuer à accueillir le public dans les meilleures conditions. En juin dernier, c'est la fontaine du parc qui accueillait un nouveau garde-corps.

Prochainement, ce seront les enfants qui seront à la fête ! La municipalité est en train de procéder à l'installation de nouveaux jeux sur l'aire sécurisée des petits. Tous les trimestres, la Ville fait réaliser un contrôle des installations des deux aires de jeux réservées aux enfants. Ainsi, pour anticiper les préconisations des contrôles, des jeux devenus vieillissants et qui à terme ne répondront plus aux normes ont été enlevés. La Ville de Lunel a choisi de les remplacer par des jeux plus ludiques et modernes pour améliorer l'expérience des enfants. Le choix s'est donc porté sur un planétarium et une nouvelle structure de balançoires en forme de nids d'oiseaux. Créés par la société Lappset, spécialisée dans le mobilier urbain pour les espaces publics, les loisirs, le sport et la santé, ces jeux sont à la fois ludiques pour les enfants mais ont aussi un côté éducatif comme pour le planétarium. Cette première structure ressemble à un dôme. C'est une formidable structure de jeux faite pour grimper, escalader, se percher mais c'est aussi à l'intérieur que tout se passe, sous le dôme. Les enfants pourront y découvrir les principales constellations qui y sont représentées, où chaque étoile représentée par un point perforé laisse passer la lumière du jour. La seconde structure est une balançoire nid d'oiseau. C'est la forme du siège de la balançoire qui lui donne son nom : une forme inhabituelle et ronde qui permet à un ou plusieurs enfants, assis, à genoux ou couchés, de profiter du balancement naturel des cordages. Les enfants ne vont plus vouloir en partir ! Les travaux d'installation ont débuté cette semaine et devraient se finaliser dans les prochains jours par la reprise du sol souple aux pieds des nouveaux jeux.

Bref, d'ici quelques jours, les tout-petits auront de quoi bien s'amuser avec ces nouveaux jeux ! Au total, la Municipalité aura investi 62 475,01 € TTC pour réaliser ces aménagements.

L'ESSENTIEL :

De nouveaux jeux au Parc Jean Hugo

La Ville fait procéder à l'installation de deux nouveaux jeux pour enfants dans l'aire de jeux des petits du parc Jean Hugo

